
                                       

UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 
Gruppo Campania 

Via Santa Brigida, 24  80132  Napoli tel. 081 19164979 
indirizzo e-mail : unipensnapoli1@gmail.com 

VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO DEL 22 FEBBRAIO 2023 
 

Il giorno 22 febbraio 2023 alle ore 10,30 presso la Sede sociale in via Santa Brigida di Napoli, espressamente 
Pensionati, si è riunito il Consiglio di Gruppo 

per trattare e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Dimissioni Belardo da membro del Consiglio direttivo e discussione con conseguente delibera sulla proposta 
di modificare la ripartizione delle competenze tra i membri del Consiglio oppure, in alternativa, attenendosi a 

per particolari funzioni di rappresentanza.  

2. Nomina nuova Redazione de  

 

 4. Scelta polizza assicurativa per le attività sociali, ricreative e culturali del Gruppo.  

iscritti residenti in località foranea.  

6. Aggiornamenti sul Fondo Pensione. 

7. Aggiornamenti su Uni.C.A. 

 8. Varie ed eventuali 

Sono presenti: Renato Tozza, Giuseppe Marinelli, Paolo Desideri, Lucio Manna, Paolo Ferrante, Maria Rosaria 
Camerlingo, Pietro de Candia, Eduardo Supino, Sandro Soldaini (delega Supino), Ernesto Esposito, Sergio 
Canale (delega Supino). 
Assenti giustificati: Tullio Gaudino. 

Francesco Zitola, Ciro Scala  
Assume la Presidenza Renato Tozza che chiama a fungere da Segretario verbalizzante Eduardo Supino.  
Il Presidente, verificata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta ed invita i partecipanti ad 
esprimere con chiarezza le proprie posizioni su tutti i punti da trattare. 

  
Considerata la decisione di dimettersi anche dalla carica di consigliere sicuramente ponderata ma assunta da 

un sincero ringraziamento per il contributo, connotato da professionalità, prestato in questi anni al Gruppo 
campano, gli augura di trovare quanto prima una soluzione concreta alle sue preoccupazioni. Alla richiesta del 



ro dei consiglieri nei limiti di 13 unità, il 

- a seguito rinuncia di Luigi Covino primo dei non eletti nelle votazioni del 27 ottobre 
2021 - di non integrare i componenti del Consiglio con la cooptazione di un nuovo consigliere e di arrivare al 

   

 Si passa a trattare il secondo pu  

Presidente di Gruppo il responsabile della Redazione di eventuali notiziari locali. Nel ringraziare i sempre più 
numerosi soci che apportano oltre ad articoli specifici anche idee e suggerimenti per compattare in modo più 
genuino la categoria, Tozza si augura che il  contenuti 
interessanti e valori condivisi, che siano anche di approfondimento, di svago, di confronto e che attirino 

e ripetitivi. Tozza chiede alla Redazione di impegnarsi per 
produrre un notiziario in grado di adattarsi alle esigenze del momento e che, soprattutto, eviti confronti con un 
passato che talvolta può sembrare rassicurante ma che impedisce di guardare al futuro, confondendo i nostri 
lettori. A tale scopo Tozza propone di svolgere di tanto in tanto un monitoraggio sul gradimento del notiziario 

discussi in un prossimo Consiglio.  Dopo una intere

virtuoso continuo, condivide le scelte del presidente di confermare la precedente Redazione con la sola 
aggiunta di Paolo Desideri.  La nuova Redazione sarà pertanto così composta: Renato Tozza, Giuseppe 
Marinelli, Paolo Desideri, Roberto Belardo, Eduardo Supino, Carmine Di Giacomo, Giovanni Parente. 

  
Chiamato ad esprimers -  che 

 

1.  
2. Saluto del Presidente del Gruppo Campania; 
3. Approvazione del rendiconto della gestione economica al 31.12.2022, relazione del Segretario 

Amministrativo e del Revisore dei Conti;  
4. Preventivo anno 2023 e relativa delibera; 
5. Indicazione degli argomenti da trattare nella prima riunione utile del Consiglio Nazionale; 
6. Varie ed eventuali. 

 
 Si                                         

Il presidente Tozza illustra il contenuto di due preventivi di una stessa compagnia per la stipula di 
assicurazione multirischi per le attività in ambito sociale, ricreativo, culturale e filantropico. Entrambi i 

preventivi sono della UNIPOLSAI ma, rilasciati di due agenti diversi, pur prevedendo stesse condizioni e stessi 
massimali hanno un costo diverso:  il primo ed  il secondo. A giorni dovrebbe arrivare un terzo 
preventivo e dopo una attenta valutazione il presidente provvederà alla stipula della polizza con prestazioni 
più adatte alle esigenze del Gruppo, informando il Coniglio.  

  
Il Consiglio dà mandato al presidente Tozza di individuare i possibili fiduciari, di intrattenerli per accertare la 

icredit la 
disponibilità di spazi presso le foranee interessate. 

  

La nota sopra riportata, peraltro contenuta nel verbale del Consiglio Nazionale del 28 



novembre 2022, è stata  richiamata da Tozza per dare riscontro ad alcune richieste pervenute da soci che non 
 

 Si  
Il presidente Tozza interviene per ricordare agli iscritti di Uni.C.A. che: 

la certificazione relativa al pagamento del premio anno 2022 della polizza sarà inviata da Uni. C.A. entro 
febbraio /marzo 2023; 

dagli esiti del processo elettorale per il rinnovo degli Organi sociali di Uni.C.A. risulta eletto alla carica di 
Consigliere di Amministrazione di espressione iscritti in quiescenza: Bruno Francesco; 

relativamente alla Campagna di prevenzione 2022/2023 il periodo di validità delle iniziative di prevenzione è: 
25.10.2022  31.7.2023, con prenotazione dei check up da effettuarsi entro la data del 30.6.2023. 

 
  

 Il Consiglio invita Tozza a contattare il presidente Emerito Carmine Di Giacomo per concordare, nel rispetto 
delle sue preoccupazioni del momento, una comoda soluzione per la consegna della medaglia simbolo della 
nostra gratitudine per la sua dedizione al nostro Gruppo di cui per molti anni è stato stimato e apprezzato 
Presidente.  

costruttivo confronto, con il quale si stava svolgendo la riunione di Consiglio, fornisce aggiornamenti non 
molti positivi sulla preparazione della visita al Quirinale prevista per il 29 aprile prossimo. Appena aperta la 
procedura di prenotazione on line tutti i sabati e domeniche dei mesi di marzo, aprile e maggio  sono risultati  
non disponibili per eventuale una scelta. La difficoltà causata da un afflusso enorme di visitatori è stata 
confermata dal referente che anche altre volte ha coadiuvato il Gruppo nella preparazione di altre visite presso 
siti istituzionali. Al momento, mentre de Candia sta provvedendo ad informare i soci che si sono prenotati, del 
disagio emerso, peraltro non dipeso dalla volontà e organizzazione della Commissione turismo, si resta in 

no per accertare la disponibilità di una 
Eventuali decisioni in tal senso verranno rese note 

mediante i soliti canali comunicativi (e-mail e whatsapp). 

Qualche aggiornamento viene fornito da Tozza anche sulla iniziativa deliberata nel Consiglio del 25 gennaio 
scorso, prevista per il prossimo mese di giugno a Marina di Camerota. Il Consiglio, a maggioranza, decide di 
intervenire con un contributo associativo più modesto rispetto a quello deliberato per una stessa iniziativa la 

i iscritti a breve tramite i soliti canali 
comunicativi (e-mail e whatsapp). 

Prima di concludere i lavori, il presidente Tozza a nome del Consiglio dà il benvenuto ai colleghi che hanno 
partecipato da uditori, insieme ad altri, alla seduta odierna (Giusepp
Stromboli, Francesco Zitola) e che oggi hanno formalizzato la loro adesione al nostro Gruppo.  Nella cordialità 
di una discussione che ne è scaturita il Consiglio ha preso nota di alcune problematiche non ancora definite 

Unicredit. Le questioni riguardano la  procedura di conciliazione a cui non si fa più ricorso a partire dal 2019  
e che, parimenti, non avviene più 
nonostante accordi sindacati pare avessero salvaguardato i colleghi  che avevano maturato i requisiti alla data 
di partenza della decisione stessa l presidente dichiara chiusa la 
riunione alle ore 12,30.  

 Il Presidente                                                                          Il Segretario verbalizzante          

            Renato Tozza                                                                                 Eduardo Supino 

Napoli, 22 febbraio 2023 


